
Giulianova. Convegno diocesano che si svolgerà alla Piccola Opera
Charitas domani martedì prossimo 28 marzo alle ore 15.30.

Giulianova.  RESPINTA  DALLA  MAGGIORANZA  E  DAL  M5S  LA
PROPOSTA  DEL  CITTADINO  GOVERNANTE  DI  REALIZZARE  UN
NUOVO POLO SCOLASTICO NELL’EX TRIBUNALE
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È giunta finalmente in Consiglio comunale la proposta presentata dal Cittadino Governante
riguardante la riconversione dell’ex-tribunale di Giulianova in nuovo polo scolastico, già prevista

nel programma per la città della nostra Associazione alle elezioni del 2014.

Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

Tale indicazione era stata raccolta anche da altri esponenti consiliari di opposizione e, soprattutto, recentemente molto apprezzata e sostenuta da

tantissimi genitori i cui figli frequentano le scuole “De Amicis”, “Pagliaccetti” e di Bivio Bellocchio.

L’ordine del giorno è stato illustrato dal capogruppo del Cittadino Governante Franco Arboretti: è stata evidenziata la peculiarità baricentrica della

struttura, l’amena collocazione in un ampio spazio verde grazie al contiguo parco, la presenza di un ampio parcheggio e di un impianto viario

ottimale.

La maggioranza, seppur con qualche timida apertura di facciata, in particolare, del neo costituito gruppo consiliare di Articolo 1 MDP, ha respinto la

proposta, chiudendo le porte ad un progetto realistico ed innovativo.

La motivazione della bocciatura è stata ricondotta all’intenzione di far sorgere in quello stabile una cittadella dei servizi (sede dell’Inps, in comodato

gratuito, Informagiovani e dell’altro non meglio precisato) perché prevista nel programma elettorale del sindaco. Obiettiamo anzitutto che nel

programma della maggioranza è scritto che nell’ex-Palazzo di Giustizia è prevista una “cittadella delle associazioni e della gioventù, e non “le

cittadelle dei servizi e della cultura” che sarebbero dovute sorgere nel centro storico. Riteniamo, poi, che la sede per l’INPS possa essere trovata

facilmente altrove. Ma soprattutto non capiamo come mai per l’ubicazione della Caserma dei Carabinieri, da Piazza Dalla Chiesa all’Annunziata, sia

stato ragionevole cambiare idea, grazie alla nostra azione propositiva e costruttiva, mentre per una emergenza ed un bisogno altrettanto sentito ed

ancor più delicato come quello scolastico, ciò non possa avvenire.

Abbiamo un esempio di conversione di una simile struttura a San Benedetto del Tronto: in meno di un anno una nuova scuola è nata proprio dalla

ristrutturazione dell’edificio che ospitava la sezione distaccata del Tribunale, operazione che ovviamente ha comportato la messa in sicurezza

sismica, l’adeguamento degli impianti, la riorganizzazione degli spazi interni per uso scolastico e tutte le opere necessarie a mettere a norma

l’edificio.

La scelta da noi suggerita potrebbe rappresentare un primo passo verso un piano complessivo dell’edilizia scolastica che va nella direzione della

sicurezza, della bellezza e della funzionalità, un primo passo non utopico, ma realistico e realizzabile in breve tempo. Sarebbero utilizzati

sicuramente meglio i quasi 2 milioni che occorreranno per ristrutturare la Pagliaccetti (che comunque è collegata strutturalmente all’IPIAS su cui non

si interverrà!). Ci sarebbe il plauso dell’utenza scolastica (alunni e genitori) ed immaginiamo anche del personale scolastico nel suo complesso

(dirigenze, insegnanti, componente tecnico-amministrativa).

Ma non si è voluto. La nostra proposta ha ricevuto l’appoggio solo della consigliera Ciafardoni ed è stata respinta dalla maggioranza compatta e dal

M5S, mentre erano assenti i consiglieri Retko e Di Giulio; assente al momento della votazione Antelli che tuttavia si era dichiarato favorevole.

 

Il Cittadino Governante

associazione di cultura politica
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Ancora una volta la Città di Giulianova ha fatto brillare le sue
stelle dello sport.
Ancora una volta la Città di Giulianova ha fatto brillare le sue stelle dello

sport.

Lunedì 20 marzo la ASD Nuoto Giulianova ha partecipato ai CRITERIA,

Campionati Italiani di Nuoto, con l’atleta ALEX BASSETTI, classe ’98,

nella gara dei 50 Stile Libero, dove si è ben piazzato tra i migliori atleti

d’Italia, migliorando il suo record, con il tempo di 23”34.

Un risultato che segue quelli già eccellenti ottenuti ai Campionati

Regionali dall’intera squadra Agonistica, che oltre al poker di Ori ottenuti

dallo stesso Bassetti (50-100-200 sl, 50ra, 200mix), ha conquistato altri

due Ori, un Argento ed un Bronzo con Riccardo Quatraccioni

rispettivamente nei 100-200 ra, 200mix e 50 ra.

Grandi soddisfazioni arrivano anche dalle staffette: Argento per la 4×100

mista formata da Nicole Armillei, Linda Brandimarte, Sara Iezzi e Maria

Katerina Ciucani, Bronzo per la 4×100 stile libero con Camilla Di

Giacinto come ultima frazionista, Argento e Oro per le staffette maschili,

formate da Gianfranco Viviani, Mattia Tomassetti, oltre che da

Quatraccioni e Bassetti.
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Ottime prestazioni arrivano anche da Anthony Pomante, Camilla Coccia,

Dario Brandimarte e Lorenzo Scoppa, che migliorano in maniera

ragguardevole i loro tempi personali.

Si ritiene più che soddisfatta la Coach Simona Malizia che segue oltre

agli atleti più grandi, anche la squadra Esordienti ( formata da

Francesco Branella, Lorenzo D’Emilio, Alessandro Di Giulio, Alessandro

Ettorre, Christian Iezzi, Emanuele Maiorani, Matteo Speca e Veronica

Tarea) che hanno mostrato tenacia, sportività e competizione, non solo nel

nuoto, ma anche nel settore Salvamento, specialità nella quale a

Febbraio hanno partecipato ai Campionati Italiani, svolti a Riccione,

ottenendo ottimi risultati individuali e sfiorando il podio nella staffetta

maschile 4×50 ostacoli.

I ragazzi hanno già ripreso il loro intenso allenamento presso la piscina di

Giulianova, in via Ippodromo, ponendosi obiettivi importanti in vista

della imminente stagione estiva.

Giulianova.  Il  Conalpa  risponde  alla  Giulianova  Patrimonio  e
Comune
 

“Con questi interventi non si rispetta la salute e la naturalità degli alberi“

Il  Coordinamento Nazionale Alberi e Paesaggio risponde alla Giulianova Patrimonio e Comune in merito alla grave situazione
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del verde urbano. Purtroppo, nonostante gli appelli, si continua a difendere ostinatamente l’errata gestione delle alberature
in  città.  La  Giulianova  Patrimonio   ha  dichiarato  che  “gli  interventi  di  potatura  effettuati  hanno  riguardato  nella  maggior
parte dei casi degli individui arborei che presentavano già problematiche di natura biologica e strutturale” ribadendo la
necessità di  tagliare ramificazioni  avanti  diametro superiore a 10 centimentri  “che per problemi di  natura fitopatologica e
strutturale, rappresentavano dei potenziali pericoli per la pubblica incolumità“. Secondo la Giulianova Patrimonio, dunque,
gli  interventi  di  potatura  “sono  stati  effettuati  con  l’obiettivo  di  eliminare  questi  rischi,  alcuni  dei  quali  imminenti.”  Tutti
problemi, secondo la Giulianova Patrimonio, che sono derivati dal passato da precedenti “gestioni manutentive” che hanno
compromesso le caratteristiche delle alberature.
Il  Conalpa  mette  in  dubbio,  dal  punto  di  vista  scientifico,  quanto  dichiarato  dalla  Giulianova  Patrimonio:  ”  Alberi  già  con
criticità, se potati drasticamente, peggiorano le problematiche di natura biologica e strutturale. In pratica non si rispetta la
salute e la naturalità degli alberi. Una pianta sottoposta a tagli superiori di 10 centimetri di diametro difficilmente riesce a
rimarginare totalmente le proprie ferite arrivando a produrre nuove patologie con nuovi attacchi di insetti xilofagi e carie con
ulteriori problemi di stabilità. La “potatura di risanamento” deve essere eseguita mantenendo il più possibile la naturale
forma dell’albero, senza nessun intervento drastico. La potatura di risanamento va ad eliminare solo ed esclusivamente
quelle parti malate e secche che si rintracciano all’interno della pianta. E’ un’azione mirata, molto raffinata e specialistica,
che va a migliorare l’albero. A Giulianova questo intervento non è stato eseguito.”
Per quanto riguarda invece le irregolarità dello sviluppo biologico della pianta, secondo il  Conalpa ” si tratta di difetti
particolarmente evidenti in esemplari fortemente compromessi da cattiva gestione. Difetti che si possono riordinare sempre
con interventi mirati di corretta potatura dentro la chioma senza compromettere salute e naturalità della pianta. Come ci
insegna la moderna arboricoltura, la miglior potatura è quella che non si vede, che si adegua alla struttura dell’albero, che
tende ad alleggerire il superfluo, eliminando il secco e i rami rovinati, rinforzando le ramificazioni e permettendo il passaggio
della  luce  in  ogni  punto  della  chioma.  Se  si  parla  di  potatura  di  risanamento  e  miglioramento  bisogna  saperla  effettuare,
utilizzando arboricoltori specializzati e prevedendo una direzione dei lavori con agronomi, forestali e paesaggisti esperti. A
Giulianova, purtroppo, non abbiamo visto interventi magistrali di arboricoltori e specialisti del settore.”
In merito alle piante gravemente compromesse, il Conalpa consiglia una immediata sostituzione con nuove alberature, come
avviene in tutte le città virtuose che vogliono migliorare le proprie alberature e spazi verdi. “L’abbattimento di alberi marci e
cariati, se immediatamente rimpiazzati, non può che fare del bene alla città di Giulianova e al suo paesaggio. Così si elimina
anche il problema della pubblica incolumità, senza procedere a nessun accanimento terapeutico con dispendio di soldi
pubblici. L’importante è effettuare sempre analisi fitostatiche firmate da esperti“.

 

Coordinamento Nazionale Alberi e Paesaggio Onlus

 

Giulianova.  Promozione  del  Real  Giulianova  in  Eccellenza.  La
soddisfazione del  sindaco Mastromauro.
Con la vittoria conseguita sulla Torrese nell’incontro disputato ieri,
26 marzo, il Real Giulianova vede spalancarsi le porte per
l’Eccellenza. Grande soddisfazione viene espressa dal sindaco
Francesco Mastromauro. “Come giuliese da sempre appassionato dei colori
giallorossi esprimo la mia gioia e porgo alla società, allo staff tecnico
e ai giocatori del Real Giulianova le mie felicitazioni. La vittoria del
campionato di Promozione è il primo e significativo segnale della
riconquista dello spazio e della visibilità che la nostra squadra merita
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di avere”. 

Giulianova. Iniziati i  lavori di sistemazione dei giochi nel Parco
degli Eucalipti e nel vicino Parco Vuillermin.
I

Su sollecitazione del sindaco Francesco Mastromauro, e facendo seguito ad
un sopralluogo effettuato congiuntamente dall’assessore ai Lavori
pubblici Francesca Guerrucci e dalla capogruppo consiliare del PD Federica
Vasanella, sono iniziati oggi, 27 marzo, i lavori di sistemazione sui
giochi del Parco degli Eucalipti, conosciuto come Parco Franchi, e su

quelli presenti nel vicino Parco Vuillermin.
Nel Parco degli Eucalipti l’intervento prevede la riparazione dei
giochi danneggiati e la loro tinteggiatura. Nel Parco Vuillermin saranno
invece rimossi gli alti scivoli in lamiera attualmente transennati a
salvaguardia della pubblica incolumità. “Stiamo pensando di sostituirli
i n  f u t u r o  –  d i c h i a r a  l ’ a s s e s s o r e  G u e r r u c c i  –  c o n  a l t r i  r i s p o n d e n t i
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alle norme vigenti. Invece la rampa in cemento armato su cui poggia lo
scivolo maggiore, considerata come elemento costituente del parco e quindi
ritenuta dalla Soprintendenza per i Beni Architettonici e Paesaggistici
per l’Abruzzo oggetto di tutela, non può essere rimossa e di
conseguenza sarà opportunamente recintata per evitare ogni situazione di
rischio. Durante gli interventi i giochi verranno momentaneamente
recintati con il classico nastro per tornare pienamente fruibili al
termine dei lavori”.

Gestione del verde a Giulianova. Sindaco e Amministratore della
Giulianova Patrimonio replicano al Conalpa.
Il sindaco Francesco Mastromauro e l’Amministratore unico della
“Giulianova Patrimonio, Filippo Di Giambattista, replicano al Conapla, il
Coordinamento Nazionale Alberi e Paesaggio Onlus, sezione Abruzzo, che in
un comunicato diffuso lo scorso 21 marzo aveva criticato il Comune per la
gestione del verde pubblico, con particolare riferimento alle potature.
“ I n t a n t o  –  d i c h i a r a  i l  s i n d a c o  –  v a  s u b i t o  e v i d e n z i a t o  l a  m a n c a t a
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conoscenza da parte di un’associazione, che pur ostenta esperti nel
suo direttivo, del fatto che la gestione del verde a Giulianova non sia
del Comune ma della Giulianova Patrimonio, che è una partecipata. E questo
per amore di precisione. In secondo luogo mi fa piacere che Giulianova
stia tanto a cuore al Covalpa, visto che ha polarizzato tempo e
attenzione. Mi spiace che altri centri non godano della stessa premura.
Peccato però che tanto zelo e impegno, così ben evidenziato a livello
massmediatico, non abbia tenuto conto di aspetti non irrilevanti,
singolarmente sfuggiti agli esperti di Covalpa o ai loro collaboratori
locali”.
Proprio sul punto, interviene l’architetto Filippo Di Giambattista,
Amministratore unico della Giulianova Patrimonio. “Gli interventi di
potatura effettuati hanno riguardato nella maggior parte dei casi degli
individui arborei che presentavano già problematiche di natura biologica e
strutturale. In queste situazioni, infatti, si è reso necessario
intervenire con la potatura anche di ramificazioni aventi diametro
superiore ai 10 cm che per problemi di natura fitopatologica e statica,
rappresentavano dei potenziali pericoli per la pubblica incolumità.
Immagino sia noto agli esperti di Covalpa come branche con patologie o
ridotta vitalità (carie funginee, insetti xilofagi, seccume) e
irregolarità dello sviluppo biologico/dendrometrico (dicotomie, rami
epicormici, ipertrofie anomale dei tessuti) siano in grado di generare un
pericolo più o meno elevato nei confronti di persone in aree
particolarmente vulnerabili (aree verdi, infrastrutture viarie). Gli
interventi di potatura sono stati effettuati con l’obiettivo di eliminare
questi rischi, alcuni dei quali imminenti. Pertanto – prosegue Di
Giambattista – la maggior parte degli interventi di potatura, e
semplicisticamente definiti nel comunicato come capitozzature, sono stati
realizzati su individui arborei che hanno già subito in passato, da parte
di altre gestioni manutentive, ripetuti interventi cesori che ne hanno
compromesso le caratteristiche. La compromissione della qualità estetica e
funzionale delle alberature era già evidente prima dei citati interventi
di potatura. In casi come questo, ed è singolare questo difetto di
informazione da parte del Covalpa nel momento in cui si cita il nostro
Regolamento del Verde Comunale di Giulianova, proprio l’art. 1.11.3
del Regolamento comunale prevede la possibilità di operare in deroga,
essendo le peculiarità estetiche e funzionali delle piante già
compromesse”.



Il  Movimento  5  stelle  Giulianova chiede più  attenzione,  azioni
rapide e concrete per la riqualificazione del patrimonio scolastico
cittadino, oramai obsoleto e vetusto.
Ogni scuola dovrebbe diventare un presidio di sicurezza e sostenibilità,
sia ambientale che economica. Molti denari pubblici sono stati spesi in
continui adeguamenti strutturali, ampliamenti e messe in sicurezza che
non hanno dato gli effetti desiderati, visto e considerato che gli
indici di vulnerabilità al sisma sono bassissimi. Quello che è accaduto,
a seguito del terremoto e ai disagi affrontati dalle famiglie e dagli
alunni, a causa della chiusura della scuola Pagliaccetti e della scuola
d i  C o l l e r a n e s c o ,  è  s o t t o  g l i  o c c h i  d i  t u t t i  i  g i u l i e s i .

Dobbiamo iniziare a pensare ad un nuovo modello per gli edifici
scolastici: basta con le ristrutturazioni dei vecchi edifici e con gli
adeguamenti o i miglioramenti sismici!!

Il Movimento propone scuole totalmente nuove, antisismiche e sicure con
indici di vulnerabilità pari a 1, che utilizzino materiali
eco-compatibili come il legno e con classi energetiche elevate tipo A4.

Siamo scettici anche sull’ipotesi di riconversione dell’ ex – tribunale
a polo scolastico: si correrebbe il rischio di spendere molte risorse
economiche e di trovarci di nuovo con delle grosse criticità di
sicurezza: una riqualificazione funzionale di un edificio così poco
adatto, non risolverebbe il problema.

Proponiamo pertanto al Sindaco di individuare delle aree comunali, una a
Colleranesco e una a Giulianova Paese per rispettare la territorialità
degli attuali plessi, sulle quali costruire ex-novo, adottando le nuove
tecnologie antisismiche in legno, delle scuole innovative con aule
rispettose degli standard di progettazione e realizzazione di edifici
scolastici, come prevede il D.M. del 18 Dicembre 1975 e suoi successivi,
in cui vengono indicate le normative per cui ogni alunno deve avere a
disposizione 25 mq di cui 7 di edificato e 18 mq di area scoperta,
possibilmente a verde e attrezzature per le attività sportive e
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ricreative.

Con i 2 milioni di euro, cifra che abbiamo letto sulle testate dei
giornali e annunciate dal sindaco, riusciremmo tranquillamente a
realizzare delle nuove scuole sicure, con dai grandi risparmi
energetici.

A chi parla di consumo di suolo, rispondiamo che il Movimento è disposto
ad usare il suolo cittadino per garantire ai nostri figli la sicurezza
nelle scuole, e non per le speculazioni edilizie e i profitti dei
costruttori, come fatto in passato.

Margherita Trifoni movimento 5 Stelle – Giulianova

Giulianova. Successo per il  convegno di Robotica Educativa c/o
Liceo Curie
Il 22 marzo scorso si è svolto presso il Liceo Scientifico M. Curie di Giulianova il convegno “ROBOTICA EDUCATIVA IN RETE”
che ha registrato la partecipazione di relatori qualificati e specializzati in vari campi di applicazione della Robotica e un buon
numero  di  studenti  e  docenti  dei  vari  Istituti  costituenti  la  rete  “ROBOCU  JR  Gran  Sasso  d’Abruzzo”.
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Il convegno non è stato solo un incontro accademico e formativo perché nei locali della palestra dell’istituto giuliese si sono
tenute le gare territoriali Robocup Jr U14 e U19 propedeutiche per le manifestazioni nazionali Robocup Jr Italia. Si sono
qualificate  le  seguenti  squadre  per  la  categoria  U14  la  ICOCOROBOT  (Istituto  Comprensivo  Corropoli  Colonnella



Controguerra) per la categoria U19: CURIE OMICRON (Liceo Scientifico Curie Giulianova), CC DYNAMICS BUTTERFLIES  e CC
DYNAMYCS UNICORNS (I.I.S. Cerulli-Crocetti Giulianova), CURIE OMEGA e CURIE KAPPA (Liceo Scientifico Curie Giulianova).

Durante l’intensa giornata sono state anche premiato gli studenti della 4A Grafica dell’Istituto Moretti di Roseto degli Abruzzi
che hanno realizzato il logo per la rete Gran Sasso D’Abruzzo.

“Questo incontro ha lo scopo di fornire la giusta interpretazione della Robotica Educativa grazie alla visione d’insieme delle
finalità di fare RETE per promuovere attività di aggiornamento e favorire il coordinamento su scale locale tra i vari Istituti –
dichiara la Dott.ssa Silvia Recchiuti, dirigente del Liceo Curie, istituto capofila della rete territoriale Gran Sasso D’Abruzzo –
Colgo l’occasione per ringraziare tutti coloro che si sono spesi alla realizzazione di quest’evento contribuendo nelle varie
specialità a chiarire, divulgare le nuove tecnologie e metodologie inerenti la robotica.”

Infatti, l’incontro grazie agli interventi del prof. Felice Mucilli (direttore unità operativa di chirurgia generale toracica del
Policlinico di  Chieti),  del  prof.  Pierluigi  Beomonte Zobel  (professore associato Dipartimento di  Ingegneria industriale e
dell’Informazione e di Economia dell’Università de L’Aquila), del dott. Pietro Alberti (LEGO Education Teacher Trainer della
Campustore  Academy)  e  del  prof.  Giovanni  De  Gasperis  (Dipartimento  di  Ingegneria  e  Scienze  dell’Informazione  e
Matematica dell’Università de L’Aquila) ha fornito una lettura generale dell’importanza nelle varie applicazioni operative
dalla chirurgia alla ricerca costante di sistemi di intelligenza artificiale sempre più fruibili da tutti.

Giulianova. Convegno Diocesano di  Pastorale della Salute ” La
Comunità’: comunione che guarisce”
Martedì  28 marzo  2017 alle ore 15.30 presso la  Sala Trevisan (P.O.C.) si terrà il Convegno Diocesano di Pastorale
della  Salute ”  La Comunità’:  comunione che guarisce” interverranno S.E. Mons Michele Seccia, e il  Dott.  Gianni
Cervellera, Presidente Nazionale dell’AIPaS (Associazione italiana di Pastorale della Salute)
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